
定期巡回・随時対応型訪問介護看護 旭川中央ケアサポート 安心コールセンター 

（第５回）介護・医療連携推進会議議事録 

 

日時  平成２９年 ８ 月２５日 （金） １０時３０分 ～ １１時００分 

 

場所  旭川中央ケアサポート かりのすまい東光 １階研修室 

 

 

出席者 

    事業所    福祉介護事業部長       柏葉 美香 

           福祉介護事業次長       深海  力 

福祉介護事業課長       遠藤 康敏 

           福祉介護事業係長       大谷 清加 

    旭川市職員  福祉保健部介護高齢課  主幹 石井  学 様 

医療関係者  旭川医科大学         板東 利枝 様（欠席） 

    地域住民代表 民生委員           野村 様   （欠席） 

    圭泉会ケアセンタ― ケアマネージャー    荒田 佳恵 様 

    定期巡回随時対応サービス利用者       松本 キミ 様 

           家族（長男）         松本三千明 様 

             （長男嫁）        奥様 

 

 



議題 

  事業所より報告 

１．利用状況の現状 

    （1）サービスについての経過報告（事例） 

    （2）今後サービスについての抱負 

    （3）意見交換 

    （4）次回開催予定 

 

【会議より 抜粋】 

（柏葉部長） 

定額報酬で、地域包括ケアの中心を担うサービス、旭川には他にも事業所が必要である。 

何故増えないのか？ 職員不足も深刻である。 

 

（荒田ケアマネ） 

東光・豊岡地域以外での利用を望まれる方も多い。良いサービスなのでもっと活用したい。 

 

（石井様） 

「定期巡回・随時対応サービス」は、国の推進する事業であり、取り組んではいるが増えな

いのが現状である。 

 

（長男様） 

今まで施設を利用したり、色々な介護サービスを利用してきたが、訪問介護には１回１回と

利用ごとに負担も大きくなり、直ぐに限界が見えてくる。「かりのすまい東光」で父親（正明

様）と２人入居し生活をはじめ、とても穏やかに過ごされていた。父親を看取り、一人での

生活となったが、安心して生活出来る場がここにあり、そこにこのサービスがある事で家族

にとってもとても安心している。正明様の看取りの際、サンビレッジクリニックや訪問看護

など医療と介護との連携。とても良いサービスである。感謝している。 

 



次回開催予定 

平成２９年１１月 


